

Sommaire

- Actualités
- Événements sportifs
- Activités sportives
- Installations sportives
- Observatoire du sport
- L'Usi
- Sport en images

Accueil > Sports > Actualités > Cyclotourisme : Ivry-Pékin sur deux roues

Cyclotourisme : Ivry-Pékin sur deux roues

Roland Diot, cyclotouriste ivryen convaincu et chevronné, se lance dans une expédition qui le mènera jusqu'à la grande muraille de Chine.

Pas du genre à rester à ne rien faire, Roland Diot. A 58 ans, et en préretraite depuis deux ans, cet amateur de vélo participera à l'expédition Paris-Pékin, organisée par la Fédération française de cyclotourisme : une petite virée de cent quarante trois jours, 12 000 km sur la selle, traversant douze pays. Départ le 16 mars du Trocadéro. Si l'aventure paraît colossale – et elle l'est –, Roland, Ivryen de toujours et licencié à la section cyclotourisme de l'Union sportive d'Ivry, lui, est plutôt impatient de s'y coller.

« *J'ai hâte que ça commence, explique-t-il. Je me suis inscrit en avril 2007 et j'ai commencé à m'entraîner en novembre. Je roule pratiquement tous les jours une soixantaine de kilomètres, plus les sorties avec le club. C'est tranquille comme préparation, mais j'habitue mon corps à un effort quotidien : sans ça, tu souffres et tu n'apprécies pas.* »

Le Paris-Pékin n'est pas une course : pas de chrono, ni de classement. L'idée est d'emmener les cent cinq participants jusqu'à la capitale du Milieu. « *Ce sont vraiment la convivialité, l'entraide et les valeurs olympiques qui sont au cœur de cet événement.* » D'ailleurs, l'arrivée doit se faire cinq jours avant l'ouverture officielle des Jeux de Pékin, ce qui est loin de déplaire à notre cyclotouriste.

Il avoue tout de même appréhender un peu les contreforts de l'Himalaya, avec une série de cols haut perchés, les plaines du Kazakhstan et les conditions météo. Trois fois rien... vu d'ici. En tout cas, pas assez pour lui faire manquer le départ.

Ahmed Talbi (Ivry-ma-Ville, mars 2008)

En ligne, le 27/02/2008

[Réagir à cet article](#)



© Mairie d'Ivry - EPI Louis-Bertrand

Roland Diot avec les jeunes du centre sportif Pierre et Marie Curie

Pour suivre Roland dans son aventure, des jeunes du centre Pierre et Marie Curie, en lien avec l'EPI Louis Bertrand, ont créé un blog : <http://ivryparispekin.jimdo.com>